

Tratado de Libre Comercio México-Colombia

En 1994 México, Colombia y Venezuela suscribieron un Tratado de Libre Comercio (TLC) que estuvo vigente hasta 2006, cuando Venezuela decidió ya no formar parte de este acuerdo.

Con la salida de Venezuela, México y Colombia acordaron profundizar el Tratado, dando como resultado un Protocolo Modificadorio al TLC que entró en vigor el 2 de agosto de 2011. El Protocolo permitió incorporar nuevos productos a la cobertura del TLC, modificar reglas de origen específicas y algunas funciones de la Comisión administradora del tratado.

México y Colombia, junto con Chile y Perú, conforman la Alianza del Pacífico, un mecanismo de integración regional sin precedentes en América Latina.

Colombia es el segundo socio comercial de México en América Latina y en 2016 el comercio entre ambos países alcanzó los 4,164 millones de dólares.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia.-snci.gob.mx/sicait/5.0>